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В английском языке выделяют открытый 
и закрытый слоги. Тип английского слога опре-
деляет чтение в нём гласной буквы. Откры-
тый слог — это слог, который заканчивается 
на гласную. Гласная в этом типе слога чита-
ется так, как она представлена в алфавите. 
Буква А в открытом слоге произносится как [eI]. 
В качестве конечной гласной в открытом слоге 
чаще всего служит буква Е, которая в данном 
случае не произносится.

[eI]

[eI]

[neIm]
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[eI]

[teIbl]

[eI]

[leIk]
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[pleIt]
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ИсключенИя:

[deIt] [reIk] [meIs] [fleIk]

[peIn] [feIs] [teIk] [dreIk]
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ИсключенИя:

[@U]

@U



8



9



10



11

Обведите буквы по точкам и постарайтесь 
их запомнить:
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[aI]

[aI]

[aI]

I

[aI]

I
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